
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       道 

2022・３・30 

通信 Ｎｏ １６７６ 

本日臨時総会  午後６時～８時 

次週の予定 ４月６日（水）午後 6時～8時（清水・小坂） 

               吉野町市民プラザホール 

練習曲は本日決定いたします。とにかく歌いましょう。 

 

 ■団員の皆さんへメッセージ■ 

先日行われた懇談会に参加しました。参加された皆様、お疲れ様でした。 

また、運営委員の皆様、選曲委員会の皆様、本当にお疲れ様です。 

皆さん、いつもありがとうございます。 

私は、人生においてもロシア民謡の世界でもまだまだひよっこ。 

皆さんから色んなものを吸収している最中です。 

ですから、先日の懇談会にて多くの団員の方々の意見を伺い、それぞれのご意見、考え、

「道」への思い、歌が好きな気持ち…etc.. 

 "本気"の皆様を肌で感じ、同じ時間を共有できたことを、大変うれしく思っています。 

そして、そんな"本気"な皆様にピアノという楽器を通じてお力添えできることが、心から嬉

しいのです。 

どのように曲を扱っていくか、道はどう進んでいくべきか、議論を深めることは重要です。 

しかし、なによりも優先すべきこと。私が考えるにそれは、大好きな歌を歌うこと、そし

て、そのための「道」という場所を大事に守っていくことではないでしょうか。 

わたしも含め、皆さんが抱えている今のモヤモヤは、練習日を迎え、声を出して歌うこと

で払拭できると信じています。それが音楽の持つ素晴らしい力だと思っています！ 

これからも皆さんと一緒に歩んでいければ幸いです。 

次にお会い出来るときを楽しみにしています。              二宮悠太 

 

 

 

23日の「臨時拡大運営委員会」には 27人の参加がありました。清水先生は都合が合わず

不参加でしたが、小坂先生と二宮先生は参加下さいました。 

「ロシア民謡」を歌うのか歌わないのかもそうですが。ロシア民謡をどうとらえどう向き合

っていくのかという事が問いかけられ、自分の「腑に落とす」機会になったと思います。 

今まで以上に曲の背景を大切にしなければとあらためて心に刻んだ話し合いでした。 

この状況は、団の存続に係る重大な局面にきているという事も感じています。話し合いの

中で今後の課題も幾つか出てきております。 

今日の臨時総会は、23日の話し合いを基に再提案しました。とにかく４月から再開し歩き

出すための建設的な話し合いにしたいと思います。ご協力お願いいたします。（朝倉き） 

 

≪会議のお知らせ≫ 

４月６日（水） ２時 00分～３時 30分  県サポ 705号 運営委員会 

        ３時 30分～４時 50分  県サポ 705号 懇談会（アルトのみ） 

 

サクラ 

横浜の桜・今日は満開ですね 


